
Protokolleintrag vom 07.03.2018

2017/430
Schriftliche Anfrage von Pascal Lamprecht (SP), Vera Ziswiler (SP) und 1 Mitunterzeichnenden vom 29.11.2017:
Stellenwert und Nutzen des zeitgenössischen Zirkusschaffens in der Stadt sowie Angaben zu den benötigten Infrastrukturen,
den erkennbaren Trends und zu den möglichen Fördermöglichkeiten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 115 vom 28. Februar 2018).


